

GESETZBLATT

der Deutschen Demokratischen Republik

Teil I

1935	Berlin, den 2. Februar 1953	Nr. 9
Tag	Inhalt	Seit«
20.1. 55	Bekanntmachung des Beschlusses des Ministerrates über die Zustimmung zu den Maßnahmen und Empfehlungen der III. Konferenz der Vorsitzenden und Aktivisten der Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften	53
29.1. 55	Direktive über die Vorbereitung und Durchführung der Frühjahrsbestellung 1955	69

**Bekanntmachung
des Beschlusses des Ministerrates
über die Zustimmung zu den Maßnahmen und Empfehlungen der III. Konferenz der Vorsitzenden und
Aktivisten der Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften.**

Vom 20. Januar 1955

Nachstehend wird der Beschluß des Ministerrates vom 20. Januar 1955 über die Zustimmung zu den Maßnahmen und Empfehlungen der III. Konferenz der Vorsitzender, und Aktivisten der Landwirtschaftlichen Produktion*** genossenschaften bekanntgemacht.

Berlin, den 20. Januar 1955

Büro des Präsidiums des Ministerrates
Plenikowski
Stellvertreter des Leiters

Beschluß

Den nachstehenden Maßnahmen und Empfehlungen der III. Konferenz der Vorsitzenden und Aktivisten der Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften wird zugestimmt.

A.

**Maßnahmen und Empfehlungen
zur weiteren Entwicklung der Vieh Wirtschaft in den Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften**

Die Entwicklung der Viehwirtschaft hat seit der II. Konferenz in den Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften einen weiteren Aufschwung genommen.

Eine große Anzahl von Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften hat auf der Grundlage der Beschlüsse der I. und II. Konferenz der Vorsitzenden und Aktivisten der Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften durch Verbesserung der Futterwirtschaft und der Stallverhältnisse, der Haltung und Pflege sowie durch züchterische Maßnahmen die Viehbestände und deren Produktivität bedeutend gesteigert und ist den staatlichen Verpflichtungen vorbildlich nachgekommen.

In vielen Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften wurden jedoch die Beschlüsse nicht eingehalten. Insbesondere wurde die Stallordnung nicht beachtet und in einem Teil der Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften von der Mitgliederversammlung nicht beschlossen.

Daraus ergibt sich, daß die Tiere noch ungenügend gepflegt und die großen Möglichkeiten zur Steigerung der tierischen Produktion durch bessere Fütterung, Haltung und Pflege nicht ausgeschöpft wurden. Die Anleitung durch einen Teil der Mitarbeiter der staatlichen Organe und der Massenorganisationen war dabei unbefriedigend. Zur schnelleren Steigerung der tierischen Produktion in den Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften werden folgende Maßnahmen vorgeschlagen:

I.

Verbesserung der Arbeitsorganisation

1. Die richtige Organisation der Arbeit in ständigen Produktionsbrigaden muß auch im Stall oberstes Grundgesetz sein, um höhere Leistungen zu erzielen.

Eine weitere wichtige Voraussetzung für die richtige Organisation der Arbeit in den Viehzuchtbrigaden bzw. Arbeitsgruppen ist die auf der Grundlage des Produktionsplanes ausgearbeitete